MEDIO: EL FINANCIERO SECCION: ECONOMÍA

PÁGINA: 8

FECHA: 23/ABRIL/2025





## BANXICO Y SU 'REMANENTE'

Todo apunta a que, por primera vez desde 2016, el Banco de México entregará un 'remanente de operación' a la Secretaría de Hacienda, como resultado de la depreciación del 23 por ciento del peso mexicano frente al dólar en 2024.

Este remanente deberá ser entregado al gobierno federal una vez que el banco central haya incrementado su reserva de capital y amortizado las pérdidas acumuladas en años previos.

Después de siete años consecutivos sin este ingreso no recurrente, el gobierno volverá a tener un 'colchón' de recursos para las finanzas públicas, con el que podrá reducir el déficit fiscal, que cerró el 2024 en 5.7 por ciento del PIB.

La entrega del remanente se efectuará a más tardar a finales de abril.